

WEG STELLT SIEGERIN IM REGIONALENTSCHEID



Foto: Hannes Koch

SCHWABACH - Die Siegerin 2021, **Katinka Heidelberg** aus der 10.Klasse des WEG, hat zum zweiten Mal in Folge das Finale des Regionalentscheids „Jugend debattiert“ gewonnen. Am 17. Februar 2022 trat sie gegen ältere Mitschülerinnen in der Sekundarstufe II an. In der Finaldebatte sprach sich Heidelberg für die Einführung eines Jugendetats in

Gemeindehaushalten aus, da so Jugendliche, im Umgang mit Geld auch die Verantwortung gestärkt würde. Ein positiver Nebeneffekt könnte sein, dass die Gemeinden so den Wegzug junger Menschen vermindern könnten. Außerdem würden Jugendliche auch Kinder und somit Familien unterstützen, da sie selbst häufig Geschwister hätten. Diese Argumente überzeugten die Jury. Heidelberg wird nun am 9. Mai erneut die Region Nordbayern im Landesfinale vertreten. Das WEG drückt schon jetzt die Daumen für einen Sieg. Im Wahlfach Debatte wird bis dahin weiter fleißig debattiert. Unterstützt wird Katinka dort vor allem von den Jurorinnen Elisa Cupelli, Anna Gubesch und Leoni Kullick, aber auch von allen anderen Teilnehmern des Wettbewerbs.

Quelle: Schwabacher Tagblatt vom 25.2.2022